

## KKN PPM Kelompok 14 Bersihkan Meunasah Bersama Warga



Foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 14 Universitas Malikussaleh, melakukan pembersihan area sekitar meunasah bersama warga di Gampong Meunasah Kumbang, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (04/11/2022).

Halaman meunasah yang juga merupakan tempat yang biasa dipakai untuk bermain anak-anak setempat tampak sangat berserakan dengan sampah dan tumpukan kayu pada halaman meunasah. Kegiatan gotong royong ini dilakukan bersama anak-anak gampong yang sedang bermain di sore hari.

Ketua kelompok 14, Marjan mengatakan, Kegiatan gotong royong yang dilakukan bersama anak-anak gampong tersebut guna menjalin hubungan yang harmonis dengan anak-anak gampong sekitar, yang bertujuan mengajarkan anak-anak untuk tidak membuang sampah sembarangan dan tetap menjaga kebersihan lingkungan sekitar”.

“Kami juga mengajari anak-anak untuk mencintai lingkungan, yaitu dengan membuang sampah pada tempatnya, tidak mengotori area wudhu/WC dan menjaga kerapian barang-barang yang ada di meunasah”.

Suryani, salah satu warga mengatakan, bahwa anak-anak biasa bermain di meunasah bahkan hampir tiap harinya, paling sering pada sore hari baik laki-laki maupun perempuan.

Selain itu, Geucik Gampong Meunasah Kumbang Muhammad berharap kegiatan gotong royong bersama anak-anak ini dapat mengubah kebiasaan mereka dan membawa perubahan dan dampak positif bagi Gampong kedepannya.

“Saya berharap kegiatan ini dapat mengubah kebiasaan anak-anak dan kedepannya dapat terus menjaga lingkungan sekitar mereka” ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 14 Sulhatun, M.T mengingatkan mahasiswa KKN Meunasah Kumbang untuk melakukan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat dan dapat menerapkan ilmu selama perkuliahan untuk di praktikkan pada lingkungan masyarakat.

Kelompok 14 KKN PPM ini terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari 14 program studi di Universitas Malikussaleh yaitu Novi Ramadhani Jurusan Akuntansi, Dahlian Jurusan Ekonomi Syariah, Adelia Irma Suryani dan Marjan Jurusan Manajemen, Nisa Setia Ningrum Jurusan Administrasi Bisnis, Alwi Mustafa dan Mustaqimah Jurusan Antropologi, Tiara Dewi Kusuma Jurusan Ilmu Politik, Fely Syah Imara Siregar Jurusan Kedokteran, Azizah Azkiah Jurusan Agribisnis, M. Rizky Janat Jurusan Agroekoteknologi, Rafika Rahmadani Jurusan Sistem Informasi, M. Zaky Jurusan Teknik Elektro, Khairani Jurusan Teknik Industri, Fahri Noviansyah Jurusan Teknik Material dan Asniar Jurusan Teknik Sipil.(mcl)

**Tanggal:** 04 November 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),